

pour Adam après le choix qu'il a fait. Ce n'est pas un faible indice de ce qui se passe ontologiquement en leur âme que ce caractère masculin qu'elles revêtent alors extérieurement... Là n'est point leur nature, et dès ce monde elles le sentent déjà pour le bonheur.

Héros de la nouvelle création, l'homme porte le travail, et la femme porte l'amour; car cette création, toutefois, n'aurait pu se conserver sans l'amour... Au sein des choses, la douleur, comme la liberté, a eu sa transition nécessaire pour passer de l'esprit bienheureux de l'ange au cœur trois fois vivant de l'homme! Tout est prévu sur la terre, le travail et son arrêt, le bien et ses secrètes sources, le mal et ses canaux de fuite, et toutes choses que je n'ai pas dites...

La douleur, certes, n'entrera pas dans le Ciel; mais, sur la terre, elle a une toute autre réalité que l'amour!

CHAPITRE IX.

LES AMES SONT GRADUÉES DANS LA VIE SUR LES ZONES DE LA DOULEUR.

HIERARCHIE MYSTIQUE.

Race d'Adam, vous croyez travailler la terre et vous cultivez le Ciel!... Le temps est établi de manière à assurer tous les pas de la liberté. Pour elle, la vie est déjà graduée comme le Purgatoire et les Cieux le sont pour l'épreuve et pour la Gloire.

Comptez vos instants ici-bas : un jour vous en verrez le prix dans l'infini!... Votre situation dans le temps indique celle de votre âme au mériidien éternel. Vos souffrances sont